

¿Por qué la variabilidad en el precio del dólar?

15 agosto, 2021 - Carlos Restrepo

Compartir: [f](#) [t](#) [w](#)



Con la caída del proyecto de Reforma Tributaria el pasado 2 de mayo, el país comenzó a vivir un cambio en materia económica. Las calificadoras internacionales retiraron el grado de inversión en el país lo que generó una fuga de dólares, tema que marcó un impacto en la tasa de cambio.

También puede interesarte: Precio de la gasolina en Colombia para los meses de agosto y septiembre

Si bien esta volatilidad genera una devaluación de la moneda nacional, puede impactar de manera positiva a los sectores **exportadores**. Colombia es un país en su mayoría importador por lo que un dólar al alza traería encarecimiento de los productos. Gremios como Fenalco piden una pronta intervención para estabilizar la tasa de cambio.

La tendencia estaba en un dólar al alza, durante la semana, pero con el anuncio del Gobierno de la venta de acciones en Isa a **Ecopetrol**, se ejerció una presión sobre el mercado internacional, generando una caída de más de 63 pesos, esto debido a que la negociación se pactó en dólares.

Vea el informe sobre la variación del Dólar:



0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Plugin de comentarios de Facebook

Síguenos en:



También te podría interesar



MinSalud evalúa necesidad de una tercera dosis contra el covid-19



Precio de la gasolina en Colombia para los meses de agosto y septiembre



'Epa Colombia' envió un sentido mensaje a sus seguidores



Aprueban ley que prohíbe despedir a los padres que esperan un bebé



Colombia comenzaría a envasar vacunas Sinovac



Minsalud anunció la apertura de nueva etapa de vacunación

Más Leído

Más Reciente

Programación oficial Feria de las Flores 2021 Viernes 13 de agosto

(Video) Fuerte sismo de magnitud 7.2 sacudió a Haití

Feria de las Flores: Programación oficial sábado, 14 de agosto

Feria de las Flores: Programación oficial jueves, 12 de agosto

(Video) Habitantes de Calasanía denuncian exceso de ruido y rumbas

(Video) Yina Calderón mostró su cuerpo antes de practicarse nuevas cirugías

Capturan hombre señalado de asesinar a su esposa e hijo en Itagüí

Marburgo: Nuevo virus que tiene en alerta a los científicos

Confirman cinco casos de variante Delta en Antioquia

Feria de las Flores: ¿Cómo adquirir acceso para el Desfile de Silletteros?